



Temporada 2004 del Teatro de la 'U' girará en torno a Neruda

-Un renovado repertorio y la presencia de prestigiosos solistas y directores trae la programación de la Sinfónica de Chile. En tanto, en el centenario del nacimiento de su fundador, Ernst Uthoff, el ballet ofrecerá su obra maestra «Carmina Burana» en la versión original.

S A N T I A G O . . .
(ELMOSTRADOR) Diferentes facetas y matices de la vida y obra de Pablo Neruda serán abordados en la Temporada 2004 de los conjuntos establecidos del Centro de Extensión Artística y Cultural de la Universidad de Chile, en con-

memoración del centenario del nacimiento del poeta y Premio Nóbel de Literatura 1971, cuya figura será mundialmente recordada.

La Orquesta Sinfónica de Chile iniciará el año con su tradicional Festival Internacional, dedicado esta vez a Neruda, con obras compuestas especialmente para este ciclo por compositores nacionales y otras ya escritas en su memoria.

La Sinfónica de Chile es trenaré junto al Coro de la Universidad de Chile, actores y cantantes el famoso oratorio "Juana de Arco en la hoguera" del compositor francés Arthur Honegger, producción que será uno de los proyectos más importantes del 2004.

Viajará desde Francia, junto al destacado maestro

Laurent Petitgirard- quien tendrá a su cargo la dirección general de esta obra-, la famosa actriz Sonia Petrovna, especialista en el personaje protagónico de la obra.

La relación del poeta con el mar, el amor, la tierra y México, se hará presente en cuatro programas del Festival Neruda, que se ofrecerá entre el 26 de marzo y 24 de abril, bajo la batuta del director titular de la OSCH, David del Pino Klinge y de Rodolfo Fischer.

En la Temporada Internacional 2004 de la Orquesta Sinfónica de Chile, junto al maestro David del Pino Klinge, destaca la participación de renombrados directores como Víctor Yampolsky, de Estados Unidos; Laurent Petitgirard, de Francia; Francisco Rettig y Rodolfo Fischer, de Chile.

Entre el 15 de octubre y el 13 de noviembre, bajo la dirección de Del Pino Klinge y el alemán Markus Poschner, se ofrecerán los tradicionales conciertos "Homenaje a una vida Profesional" este año dedicado al violoncellista Jorge Román, el oboísta Enrique Peña y al compositor Juan Orrego Salas; "Contrastes Sinfónicos I y II", y "Niños Solistas de Chile", cerrando con "La música en el cine".

En diciembre se ofrecerán dos conciertos extraordinarios con el regreso de "El Pequeño Director" y un Concierto de Navidad con el Réquiem de Antonín Dvorák, una de las obras más importantes de este compositor en la conmemoración de los 200 años de su nacimiento en Praga, con la participación protagónica del Coro de la Universidad de Chile.

Temporada 2004 del teatro de la "U" girará en torno a Neruda [artículo]

Libros y documentos

AUTORÍA

Autor secundario:Orquesta Sinfónica de Chile

FECHA DE PUBLICACIÓN

2003

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Temporada 2004 del teatro de la "U" girará en torno a Neruda [artículo]

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)